## IESE, Messi y el Hospital Sant Joan de Déu, juntos en crear un centro de cáncer infantil

Junto a la Fundación FC Barcelona llevan a cabo una campaña de donaciones para construir el centro de oncología pediátrica más grande de Europa.

16/02/2017

Cinco Días IESE, Messi y el Hospital Sant Joan de Déu, juntos en crear un centro de cáncer infantil

\*\*\*\*

El **Hospital Sant Joan de Déu**, con el apoyo de la Fundación Leo Messi, la Fundación FC Barcelona y la escuela de negocios IESE, llevaran a cabo una campaña que tiene como objetivo recoger, a base de donaciones, los 30 millones de euros necesarios para construir el centro de oncología pediátrica más grande de Europa, según comunicó este miércoles la institución educativa ligada al Opus Dei. La campaña quiere sensibilizar a particulares y empresas para que contribuyan a la financiación de este gran centro que beneficiará a cualquier niño que padezca esta enfermedad.

El nuevo **SJD Pediatric Cancer Center Barcelona** se ubicará en un edificio de cuatro plantas con una superficie construida de 5.137 metros cuadrados que tendrá capacidad para atender a 400 pacientes al año. El centro contará con 8 cámaras para el trasplante de progenitores hematopoyéticos y estará dotado con los más importantes avances tecnológicos.

Entre ellos y en una segunda fase, a partir de la captación de 30 millones de euros adicionales, el hospital quiere incorporar un innovador tratamiento de radioterapia con protones que actualmente no está disponible en España. Esta terapia, que está destinada a pacientes con tumor cerebral, permite una radiación directa en la zona a irradiar por lo que afecta menos al tejido que está próximo al tumor.

La previsión es que las obras del **nuevo centro se inicien en el tercer trimestre de 201**7 y que la puesta en marcha de la primera fase se

produzca en el tercer trimestre de 2018.

## ¿Por qué en Sant Joan de Déu?

El hospital Sant Joan de Déu está especializado en atención maternoinfantil y es un centro de referencia internacional para el tratamiento de determinados tipos de tumor. Es el centro que más casos de cáncer infantil atiende en España y uno de los primeros de Europa: 215 casos nuevos cada año y 70 de recaídas o segunda opinión, según informa el comunicado.

Se trata de **una institución privada sin ánimo de lucro** que pertenece a la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios.

Sant Joan de Déu es uno de los pocos hospitales europeos que cuenta con un banco exclusivo de tumores pediátricos, lo que se traduce en un gran potencial en investigación. Sus profesionales aplican un modelo de investigación traslacional que combina asistencia con investigación de tal forma que los pacientes se pueden beneficiar, lo antes posible, de tratamientos avanzados.

## ¿En qué consiste la campaña?

La campaña #paralosvalientes tiene como objetivo sensibilizar e implicar al conjunto de la sociedad. Todo el mundo puede colaborar en función de sus posibilidades: tanto particulares, como empresas o fundaciones, desde aportaciones individuales a otro tipo de iniciativas como, por ejemplo, ofrecer a sus clientes la posibilidad de destinar a la causa un euro en sus compras o facilitar que los trabajadores puedan hacer una colaboración.

El jugador del FC Barcelona Leo Messi ha sido el primero en dar apoyo a la campaña y ha emplazado al resto del mundo a hacer un pequeño gesto: pintarse la cara como los guerreros para así "plantar cara" al cáncer infantil. Este es el mensaje que centra el vídeo de la campaña.

## Cinco Días

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/iesefcbarcelona-hospital-santjoandedeudonaciones-cancer/ (12/12/2025)